

AGOSTO

2021

Nosotros

El Sindicato Nacional de Médicos Especialistas (SINAME) fue fundado el jueves 15 de marzo del 2007, con el principal objetivo de velar por el progreso académico, laboral, cultural y económico de sus afiliados.

SINAME de y para ustedes.

Convenios

Estimados afiliados, cada mes contamos con nuevos convenios. Llame al 86419333 o escriba a prensa@sinamecr.org para validar su carné y para tener más información en caso de que quiera usar uno de ellos.

Haga click en el siguiente enlace para que conozca cuáles convenios están vigentes durante el 2021:

https://drive.google.com/ file/d/1dBd3tyWOcb8gbK 7OdqUBCcn63nrFgLSh/vi ew?usp=sharing

EN ACCIÓN

Estimados afiliados, les compartimos un resumen de las actividades que tuvimos durante el mes de **AGOSTO**

Seguimiento diario a necesidades e inquietudes laborales de nuestros afiliados en sus respectivos centros de salud a través de oficios a las autoridades respectivas.

Continuamos dando seguimiento a las acciones de la CCSS y autoridades relacionadas con la solicitud de SINAME en semanas anteriores con relación a la autonomía sanitaria en la producción de plantas de oxígeno.

Emisión de oficios y seguimiento con relación a temas de relaciones laborales atinentes a nuestros afiliados, tiempo extraordinario, entre otros aspectos.

En el mes de agosto emitimos un oficio con nuestra solicitud para que las autoridades de la Caja rindan cuentas sobre los avances del proyecto Reforzamiento de la Estructura del Edifico Laureano Echandi. Es un tema de interés nacional el conocer que se está ejecutando correctamente el tiempo y los recursos de todos los costarricenses.

De acuerdo con el oficio 260-2021 y varios anteriores, SINAME ha venido dando seguimiento y poniendo en conocimiento de las autoridades respectivas la crítica situación por el brote de COVID-19 en el Hospital Max Peralta. Este tema incluso nos llevo a la prensa para denunciar la situación y presionar por una solución para los colegas de ese centro de salud.. Les estaremos informando.

La situación de la pandemia nos ha impuesto la obligación de dar seguimiento y participar activamente en acciones para procurar en todos los centros de salud del país, las adecuadas para un trabajo seguro para nuestros colegas.



EN ACCIÓN



Estimados colegas, para SINAME siempre es una prioridad, procurar acciones que le brinden mejores condiciones al médico especialista. Por esta razón organizamos esta charla que estuvo muy buena con información de gran utilidad para su trabajo cotidiano en sus centros de trabajo. Sabemos que muchos de ustedes por sus agendas no tuvieron chance de escucharla, razón por la cual los invitamos a verla o volverla a escuchar ingresando al siguiente enlace en nuestro canal de YouTube (Sindicato de Médicos EspecialistasCR)

https://www.youtube.com/watch?v=LTnzDh8lQME&t=484s

¿Que es el FRE?

En el mes de agosto tuvimos una reunión ZOOM con el Señor Luis Bermúdez Bejarano, de la Dirección Fondo de Retiro, Ahorro y Préstamo, en la Gerencia Financiera, de la CCSS. Es un tema amplio por lo que le dejamos este enlace con un resumen para que sepa de qué se trata, cómo le afecta y le beneficia y otros detalles de utilidad tanto para los que recién inician su contrato laboral con la Caja como para quienes se acercan a su jubilación.

Coordinó la actividad nuestra delegada, Dra. Thamy Meza Marroquín.

Si desea el resumen solicítelo a prensa@sinamecr.org o al WhatsApp 86419933



Estimado afiliado recuerde que su carné digital o físico es importante para usar nuestros convenios. Solicítelo al 85256161 o info@sinamecr.org



Estimados afiliados estamos dando seguimiento a inquietudes razonables con relación a la descripción de las deducciones y pagos en las boletas que recibimos, pues las mismas no tienen toda la explicación necesaria respecto al monto por tiempo

bien el detalle de los rubros pagados y debitados en nuestros comprobantes de pago. Es una obligación de la CCSS ser minuciosa y transparente en este aspecto también. Es un derecho del trabajador.

AVISO Estimado afiliado (a SINAME le ofrecerá asesoría legal a partir del tercer mes de membresía. Otros beneficios tales como los convenios sí están vigentes -para el afiliado (a) y su familiade manera inmediata a su ingreso a nuestra organización. SNAME Legando un mejor futuro para todos

¿Sabía que?

En 1796, Edward Jenner en el Reino Unido realizó un experimento, raspando el brazo de un niño de 8 años llamado James Phipps con material de una llaga de la viruela bovina en una de estas mujeres que ordeñaban vacas (ganado vacuno a la que pertenecen también los toros y los bueyes y de donde se tomó el nombre para llamarlas "vacunas"). Luego repitió el mismo experimento, pero esta vez agregó una pequeña cantidad de viruela al mismo niño. Él esperaba que el procedimiento inmunizara al niño contra la mortal infección de la viruela. De hecho, lo hizo. El experimento de Jenner inició la era de las vacunas, hace 225 años.

NUESTROS AFILIADOS



El Sindicato Nacional de Médicos Especialistas

Le ofrece acompañamiento y asesoría en asuntos legales a sus agremiados:

- Acompañamiento en procesos sancionatorios administrativos en la Caja Costarricense de Seguro Social u otra institución afín.
- Acompañamiento en procesos ante el Tribunal de Ética del Colegio de Médicos y Cirujanos de Costa Rica.
- Asesoría y evacuación de consultas en temas específicos de relaciones laborales.
- Asesoría y evacuación de consultas con respecto a la situación jurídica y laboral de médicos residentes.
- Asesoría en conflictos laborales.
- Evacuación de dudas generales y guía en casos de procesos que son ajenos al rol normal del sindicato.

Conózcanos



Afíliese aquí o invite a alguien a formar parte de SINAME



https://sinamecr.org/formulario-deinscripcion-2/





2290-3538 / 85256161 info@sinamecr.org

